

**SISTEMA NACIONAL DE CAPACITACION  
DISEÑO DE LA ACTIVIDAD****Nombre**

CONVERSATORIO VACUNAS EN PANDEMIA: ÉTICA, LEY Y CIENCIA

**Código INAP** IN36095/21      **Estado** Activo

**Programa** )Actividades Transversales      **Área** )Estado Administr. y Políticas Públicas

**Fundamentación**

Propósito: Actualización/sensibilización.

La presencia cada vez mayor de problemas transversales y multidimensionales que deben resolver los gobiernos requiere necesariamente atravesar los límites funcionales de las estructuras tradicionales del Estado, para desplegar la acción conjunta y simultánea de sus dependencias.

En este marco, el INAP ofrece este conversatorio sobre la problemática de las vacunas en pandemia, destacando la complejidad y multidimensionalidad de la vacunación en tiempos de pandemia por COVID-19.

A partir de lo mencionado y en línea con la Propuesta Formativa del INAP, en la presente actividad prevalecen los siguientes tipos de saberes: Saber (saberes objetivados sobre la realidad organizados en sistemas de conceptos y teorías) - Saber reflexionar (saberes relacionados a la capacidad de volver el pensamiento sobre objetos, situaciones, hechos, creencias, etc).

**Contribución esperada**

Se espera que esta actividad contribuya en la difusión de información actualizada y válida sobre los aspectos científicos, legales y ético valorativos de los procesos de vacunación, promoviendo la reflexión y la construcción de nuevas miradas sobre tales aspectos.

**Perfil del participante**

Trabajadores y trabajadoras de la Administración Pública, con independencia de las tareas que realizan y de los puestos que ocupan.

**Objetivos**

Analizar y valorar las dimensiones científicas, jurídicas y éticas de los procesos de vacunación.

**Contenido**

Los temas a abordar refieren a:

Combinación de vacunas: Estado actual del debate.

Reflexiones jurídicas sobre los procesos de vacunación.

Solidaridad y confianza. Gestión por valores en campaña de vacunación.

### **Estrategias metodológicas y recursos didácticos**

La actividad se llevará a cabo en un encuentro virtual sincrónico, bajo la modalidad de conversatorio, en la cual, a partir de una exposición sobre los temas propuestos, las y los especialistas promueven un espacio de reflexión colectiva.

Se acompañarán las exposiciones con presentaciones digitales.

### **Descripción de la modalidad**

Webinar interactivo.

### **Bibliografía**

Wierzba, Sandra M. (2021). "Doctrina Reflexiones jurídicas en torno a la vacunación durante la pandemia de Covid-19".

Disponible en: <https://bit.ly/3riqMWO>

Declaración conjunta del Comité Internacional de Bioética de la UNESCO (IBC) y la Comisión Mundial de la UNESCO sobre la Ética del Conocimiento Científico y la Tecnología (COMEST) (2021). Disponible en: <https://bit.ly/3z4SY22>

### **Evaluación de los aprendizajes**

Sin evaluación.

### **Instrumentos para la evaluación**

Seguimiento de las participaciones.

Encuesta de satisfacción de los/las participantes.

### **Requisitos de Asistencia y aprobación**

Asistencia a la totalidad de la conferencia.

### **Duración (Hs.)**

2

### **Detalle sobre la duración**

Un encuentro virtual sincrónico de 2 hs de duración.

### **Lugar**

Campus virtual INAP / Canal You tube

### **Perfil Instructor**

El equipo de expositores estará integrado por:

Dra. Florencia CAHN

Médica Especialista en Enfermedades Infecciosas de la Universidad de Buenos Aires (UBA).

Presidenta de la Asociación Argentina de Vacunología y Epidemiología (SAVE).

Coordinadora del Departamento Científico de la Fundación Vacunar.

Miembro de la comisión de vacunas de la Sociedad Argentina de Infectología (SADI).

Subdirectora médica del Centro Médico Huésped.

Integrante del Comité asesor del Ministerio de Salud de la Nación para COVID-19

Dr. Ignacio MAGLIO

Abogado. Procurador (UBA). Diplomado en Salud Pública.

Jefe del Departamento de Riesgo Médico Legal del Hospital Fco. Javier Muñiz.

Coordinador del Área de promoción de Derechos y Presidente del Comité de Bioética de la  
Fundación Huésped.

Coordinador del Comité de Bioética del Sanatorio Finochietto.

Ha sido miembro en calidad de Experto de la Comisión Asesora del Consejo Nacional de Bioética y Derechos Humanos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación, (2012) y asesor de la Comisión de Salud de la Honorable Cámara de Diputados (1999-2001).

Fue Fundador y Secretario de la Sociedad Argentina de Sida, (1995) y es asesor jurídico de la Fundación Trauma, de la Sociedad Argentina de Infectología y de la Sociedad Argentina de Reumatología. Profesor Universitario en el Departamento de Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. UBA, como así también es Profesor Titular de Regulaciones en la Maestría de Investigación Farmacoclínica de la Universidad Abierta Interamericana. UAI. (2000/actualidad).

Dra. Sandra M. WIERZBA

Abogada en ejercicio. Doctora en Derecho Privado e Investigadora (UBA).

Profesora Titular de Obligaciones Civiles y Comerciales (FDer.-UBA),

Integrante del Instituto de Derecho Civil de la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales.

Integró la Comisión de Bioética del Código Civil y Comercial de la Nación.

Directora del Instituto del Salud del Colegio de Abogados de San Isidro.

Asesora legal de distintas Sociedades Científicas.

### **Origen de la demanda**

INAP

### **Prestadores Docentes**

CUIT/CUIL	APELLIDO Y NOMBRE
	DOCENTE,EVENTUAL